

## Alessandra Rojo de la Vega recuerda que Sheinbaum también ordenó retirar monumentos a “represores”

La alcaldesa de Cuauhtémoc explicó que las estatuas fueron adquiridas en 2017, cuando Ricardo Monreal se desempeñaba como jefe delegacional

Por Omar Tinoco Morales

21 Jul, 2025 04:03 p.m.



La alcaldesa de Cuauhtémoc respondió a la presidenta de la República, **Claudia Sheinbaum Pardo**, quien calificó el retiro de dos estatuas como una **hipocrecia**, debido a unas vacaciones en Cuba de **Alessandra Rojo de la Vega**.

“Me sorprende más viniendo de la presidenta de la República, **porque cuando ella era jefa de Gobierno dijo que esta era una ciudad de derechos y libertades, quitó las placas de (Gustavo) Díaz Ordaz o el monumento a Colón**”, señaló en entrevista con Azuecena Uresti, de Grupo Fórmula.

Rojo de la Vega añadió que las estatuas de **Fidel Castro y Ernesto “Che” Guevara** también fueron represores, principalmente cuando asumieron el gobierno de Cuba durante décadas.

La actual alcaldesa explicó que las estatuas fueron adquiridas en 2017 por el gobierno de la Cuauhtémoc, cuando era gobernada por **Ricardo Monreal Ávila**, y detalló que fue él quien autorizó 600 mil pesos como pago.

[Alessandra Rojo de la Vega recuerda que Sheinbaum también ordenó retirar monumentos a “represores” - Infobae](#)